

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TELEGRAPHIQUES ET TELEPHONIQUES

DE DERNIERE HEURE

11, Rue du 4-Septembre, Paris (2^e)

Telephone : RICHELIEU 79-10 (4 lignes groupées)

Adresse Telegraphique : ESPAGNAGENCE

QUOTIDIEN

26 OCTOBRE 1937 (N° 286)
SERVICE DE 9 H. 45 (I)

DEUX BATEAUX ITALIENS DECHARGENT ACTUELLEMENT DU MATERIEL DE GUERRE A CADIX

Gibraltar 26 Octobre- Le débarquement de matériel de guerre continue à Cadix. Actuellement deux bateaux hopitaux italiens déchargent du matériel de guerre dans l'arsenal Matagorda de ce port.

D'autre part, le navire de guerre allemand "Deutschland" est entré dans le port d'Algeiras venant de Cadix. (Agence Espagne)

UN CITOYEN NORD-AMERICAIN HABITANT PRES DE MALAGA DEPUIS DE NOMBREUSES ANNEES EST ARRETE PAR LES REBELLES

Gibraltar 26 Octobre- On apprend que le citoyen nord-américain M. Mark Hawker, propriétaire d'une pension à Torremolinos, près de Malaga, a été incarcéré par les insurgés ces jours derniers. M. Hawker habite Torremolinos depuis de nombreuses années, et la cause de son arrestation n'a pas été donnée. (Agence Espagne)

M. MERRICK EST TOUJOURS DETENU A MALAGA

Gibraltar 26 Octobre- On apprend que M. Merrick, Président de la Cour des Comptes à Gibraltar, qui fut arrêté récemment par les rebelles sans que la cause de son arrestation n'ait été connue, se trouve toujours détenu à Malaga. (Agence Espagne)

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES

DE DERNIERE HEURE

11, Rue du 4-Septembre, Paris (2^e)

Téléphone : RICHELIEU 79-10 (4 lignes groupées)

Adresse Télégraphique : ESPAGNAGENCE

QUOTIDIEN

26 OCTOBRE 1937 (N° 283)

SERVICE DE 10 HEURES 30 (2)

100 PETITS REFUGIES DES ASTURIES SE RENDENT EN BELGIQUE

Bordeaux - 26 octobre - Hier à minuit, 100 petits réfugiés des Asturies sont partis pour Paris d'où ils doivent se rendre en Belgique où des familles ont demandé à les héberger. (Agence Espagne)

GRACE A LA PROTECTION D'UN NAVIRE ANGLAIS UN VAPEUR ARRETE PAR LE NAVIRE REBELLE " CERVERA " PEUT POURSUIVRE SA ROUTE

Bordeaux - 26 octobre - L'équipage du vapeur "Tonin", arrivé ce soir de Gijon, a déclaré que le bateau rebelle "Cervera" rencontré en route l'arrêta, obligeant les marins à verser une somme de 70.000 pesetas et lui intima l'ordre de regagner les Asturies. Cependant, grâce à la protection d'un navire anglais, il put poursuivre sa route. (Agence Espagne)

19 REFUGIES RECUEILLIS EN HAUTE MER PAR UN VAPEUR ANGLAIS ARRIVENT A BORDEAUX

Bordeaux - 26 octobre - 19 réfugiés des Asturies, recueillis en haute mer par le vapeur anglais "Stanley" sont arrivés à Bordeaux hier soir à 6 heures, venant de Pauillac. (Agence Espagne)

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES

DE DERNIERE HEURE

11, Rue du 4-Septembre, Paris (2^e)

Téléphone : RICHELIEU 79-10 (4 lignes groupées)

Adresse Télégraphique : ESPAGNAGENCE

QUOTIDIEN

26 OCTOBRE 1937 (N° 283)
SERVICE DE 12 HEURES(3)

LE CONGRES NATIONAL DES SYNDICATS POLONAIS RECLAME L'APPLICATION DE LA LOI INTERNATIONALE EN FAVEUR DE L'ESPAGNE REPUBLICAINE

Varsovie 26 Octobre- Le Congrès National des Syndicats polonais, siégeant à Varsovie, a adopté à l'unanimité au nom de ses 300.000 adhérents, une motion de sympathie en faveur des combattants de la République Espagnole.

Le Congrès réclame des mesures efficaces pour mettre un terme à l'invasion italo-allemande de l'Espagne, et constate que le Gouvernement de la République doit bénéficier de l'aide internationale en vertu du Pacte de la S.D.N.

(Agence Espagne)

UNE IMPORTANTE COMPAGNIE DE NAVIGATION ALLEMANDE A DEJA COMPRIS GIJON PARMI SES FUTURS "PORTS D'ESCALE"

Londres 26 Octobre- La Compagnie de Navigation Allemande Oldenburg Portugiesische Dampschiffsreederei a déjà compris Gijon parmi ses futurs "ports d'escale" - mande à son journal le Correspondant du Times à Burgos. (Agence Espagne)

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES
DE DERNIERE HEURE

11. Rue du 4-Septembre, Paris (2^e)

Téléphone : RICHELIEU 79-10 (4 lignes groupées)

Adresse Télégraphique : ESPAGNAGENCE



QUOTIDIEN

26 OCTOBRE 1937 (N° 283)

SERVICE DE 13 HEURES 45 (4)

L'ECRIVAIN AMERICAIN VIRGINIA COWLES RAPPORTE DANS LE "DAILY EXPRESS"
CE QU'ELLE A VU DANS LA ZONE REBELLE DU NORD.

Londres- 26 octobre - L'écrivain américain bien connu Virginia Cowles publie dans le "Daily Express" d'aujourd'hui un long article sur ce qu'elle a vu dans la zone rebelle du Nord. Elle décrit ainsi la construction d'un pont par 500 ouvriers dont la plupart étaient des prisonniers faits à Santander, travaillant sous la direction d'ingénieurs allemands. Dans l'hôtel du village de Corrales où elle s'est rendue, elle souligne que la salle à manger "était bondée d'officiers allemands et italiens", tandis que dans un autre village elle remarque les couleurs monarchistes flanquées des deux côtés de drapeaux allemands et italiens.
(Agence Espagne)

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES

DE DERNIÈRE HEURE

11, Rue du 4-Septembre, Paris (2^e)

Téléphone : RICHELIEU 79-10 (4 lignes groupées)

Adresse Télégraphique : ESPAGNAGENCE



QUOTIDIEN

26 OCTOBRE 1937 (N° 283)

SERVICE DE 19 HEURES

MILLE SOLDATS MAROCAINS ET 300 SOLDATS ITALIENS DEBARQUENT A ALGESIRAS.

Gibraltar 26 Octobre.- Un millier de soldats marocains et environ 300 soldats italiens ont débarqué du navire de guerre allemand " Deutschland " qui est arrivé hier soir à Algesiras. Dès que le débarquement eut été effectué le " Deutschland " quitta Algesiras. (Agence Espagne)

SEPT NAVIRES DE GUERRE BRITANNIQUES ARRIVENT A GIBRALTAR.

Gibraltar 26 Octobre.- Les navires de guerre britanniques "Galatea", "Express", "Echo", "Esk", "Escapade", "Exmouth", "Eclipse" sont arrivés à Gibraltar a fin d'assurer la lutte contre la piraterie, conformément à l'arrangement de Nyon. (Agence Espagne)

LE NAVIRE DE GUERRE BRITANNIQUE "HOOD" PARTIRA DE MAIN MATIN POUR PALMA DE MAJORQUE.

Gibraltar 26 Octobre.- Le navire de guerre britannique " Hood " appareillera demain matin à destination de Palma de Majorque. (Agence Espagne)

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES

DE DERNIÈRE HEURE

11, Rue du 4-Septembre, Paris (2^e)

Téléphone : RICHELIEU 79-10 (4 lignes groupées)

Adresse Télégraphique : ESPAGNAGENCE

QUOTIDIEN

26 OCTOBRE 1937 (N° 283)

SERVICE DE 19 H 30 (6)

VINGT-SEPT FEMMES ESPAGNOLES, QUI AVAIENT LIBREMENT CHOISI ~~D'ÊTRE RAPATRIÉES PAR LA~~
~~FRONTIÈRE D'IRUN~~, VIENNENT D'ÊTRE FUSILLÉES PAR LES REBELLES.

Paris, 26 Octobre.- On communique de Hendaye au journal "Euzko Deya" :

Selon des informations dignes de foi, vingt-sept femmes espagnoles, récemment rapatriées au Pays Basque, par ordre du Gouvernement Français, viennent d'être fusillées par les rebelles. Appelées à opter pour l'une des deux frontières, Port-Bou ou Irun, elles avaient librement choisi cette dernière.

Peu de temps auparavant, onze autres femmes, rapatriées dans les mêmes conditions, avaient subi le même sort, après avoir été détenues à la prison du Kursal à Saint Sébastien. (Agence Espagne)

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES

DE DERNIERE HEURE

11, Rue du 4-Septembre, Paris (2^e)

Téléphone : RICHELIEU 79-10 (4 lignes groupées)

Adresse Télégraphique : ESPAGNAGENCE



QUOTIDIEN

26 OCTOBRE 1937 (N°283)
SERVICE DE 21 HEURES 30.

DEUX ATTAQUES DES REBELLES APPUYES PAR L'ARTILLERIE SONT REPOUSSEES PAR LES REPUBLICAINS DANS LE SECTEUR DE HUESCA.

Valence, 26 octobre: On mande de Barbastro -

Une violente attaque des forces rebelles, parties de El Coronazo, appuyées par l'artillerie et les mortiers fut déclenchée hier à minuit contre les positions républicaines de Mirador del Abuelo et Paco Murrieta. En dépit de la quantité et de la perfection de leur matériel de guerre, les rebelles ne purent cependant entamer ces positions et durent se replier après avoir subi des pertes considérables. Les troupes républicaines laissèrent les rebelles s'approcher de leurs positions et lorsque ceux-ci croyaient déjà vaincue la résistance républicaine, ils se trouvèrent soudain pris dans un feu intense de mitrailleuses ; une panique s'ensuivit dans les rangs rebelles, tous ceux qui échappèrent au feu meurtrier des mitrailleuses s'enfuyaient dans un désordre absolu.

Une seconde tentative d'attaque contre ces mêmes positions fut également repoussée après 45 minutes d'un combat extrêmement violent où les rebelles laissèrent un très grand nombre de morts sur le terrain. (Agence Espagne)

A LA SUITE D'UNE ATTAQUE MANQUEE CONTRE LES POSITIONS REPUBLICAINES, LES REBELLES S'ENFUIENT ABANDONNANT DE NOMBREUX CADAVRES SUR LE TERRAIN.

Valence, 26 Octobre: On mande de Boltana -

Les positions républicaines de Paco de la Porra, de la côte 880 et de La Planas furent l'objet d'une attaque lancée par les rebelles ; non seulement cette attaque fut repoussée, mais les forces républicaines ayant contre-attaqué, les rebelles s'enfuir sous les grenades avec lesquelles les républicains les poursuivaient.

Profitant de l'acalmie à laquelle les contraignait la pluie qui rendait le terrain parfaitement inutilisable, les républicains enterrèrent les nombreux cadavres de Maures et de légionnaires abandonnés par les rebelles dans leur fuite. (Agence Espagne)

DE NOUVELLES PREUVES DE LA DISSENSION DANS LE CAMP REBELLE.

Valence, 26 octobre: On mande de Sarinena -

De fortes fusillades et des explosions de grenades ont distinctement été perçues hier par les avant-postes républicains dans les blockhaus rebelles du Llano de Perdiguera. (Agence Espagne)

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES
DE DERNIERE HEURE

11, Rue du 4-Septembre, Paris (2^e)

Téléphone : RICHELIEU 79-10 (4 lignes groupées)

Adresse Télégraphique : ESPAGNAGENCE

QUOTIDIEN

26 OCTOBRE 1937 (N°283)
SERVICE DE 21 HEURES 45 (8)

EN DEBIT DES RECENTS RAIDS DE L'AVIATION REBELLE SUR MAHON, LA VIE SE
POURSUIT D'UNE FACON TOUT A FAIT NORMALE DANS L'ILE DE MINORQUE.

Mahon, 26 octobre: Au cours des derniers jours, l'aviation rebelle a effectué
plusieurs incursions au-dessus de Mahon et y a jeté plusieurs bombes qui n'occasion-
nèrent que des dégâts peu importants.

D'autre part, un rédacteur du journal anglais "News Chronicle",
récemment arrivé en avion à Minorque pour se documenter sur les conditions de vie
dans cette île a déclaré être tout à fait émerveillé des conditions absolument
normales dans lesquelles se déroule la vie journalière de l'île. (Agence Espagne)

QUATORZE SOLDATS REBELLES SONT CAPTURES PAR UNE PATROUILLE DE RECONNAISSANCE
PRES DE FUENTES DE EBRO.

Valence, 26 octobre: On mande de Pina de Ebro:-

A la suite d'une reconnaissance effectuée par une patrouille républicaine
aux environs de Fuentes de Ebro, 14 soldats rebelles qui y gardait une de leurs
positions y furent faits prisonniers. (Agence Espagne)

MM. HURTADO MARTI ET LUIS GIMENEZ DE ASUA SERONT DELEGUES - SUPPLEANTS A LA
CONFERENCE INTERNATIONALE POUR LA REPRESSION DU TERRORISME.

Valence, 26 octobre: M.M. Victor Hurtado Marti et Luis Gimenez de Asua ont été désignés
pour assister, à titre de délégués-suppléants, à la Conférence pour la "Répression
Internationale du Terrorisme" qui se tiendra à Genève le 1er. novembre. (Agence Espagne)

UN COMITE INDUSTRIEL LAINIER EST CONSTITUE A VALENCE.

Valence, 26 octobre; En vue d'éviter toute hausse illicite des prix sur la laine et
pour organiser la répartition rationnelle de cette matière première parmi les indus-
tries qui en ont besoin, un Comité Industriel Lainier vient d'être constitué à Valence.
(Agence Espagne)

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES
DE DERNIÈRE HEURE

11, Rue du 4-Septembre, Paris (2^e)

Téléphone : RICHELIEU 79-10 (4 lignes groupées)

Adresse Télégraphique : ESPAGNAGENCE

QUOTIDIEN

26 OCTOBRE 1937 (N°283)

SERVICE DE 22 HEURES

LE RETOUR AU DROIT INTERNATIONAL DE LIBRE COMMERCE POUR LE GOUVERNEMENT
RÉGULIER DE L'ESPAGNE EST RECLAMÉ PAR PLUSIEURS ORATEURS AU COURS D'UN GRAND
MEETING QUI S'EST TENU AUJOURD'HUI A PARIS.

Paris, 26 octobre: Au cours d'un grand meeting organisé par les Méllurgistes du
XV^{ème} arrondissement et où la question de l'Aide à l'Espagne Républicaine fut
également examinée, plusieurs orateurs prirent la parole.

M. Marceau Pivert, de la Fédération Socialiste de Seine et
Seine et Oise; M. Henaff, secrétaire de l'Union des Syndicats de la Région Parisienne,
M. Mitterand, secrétaire de la Fédération radicale de Seine et Seine & Oise, se
déclarèrent entièrement d'accord avec les mesures proposées par M. Marty, Député
communiste / qui réclama l'ouverture immédiate de la frontière, le retour au Droit
International de libre commerce pour le Gouvernement régulier de l'Espagne et aussi
la fermeture de la frontière française du côté rebelle où, déclara l'orateur, "est
organisée impunément, une vaste contrebande de munitions". (Agence Espagne)

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES

DE DERNIÈRE HEURE

11, Rue du 4-Septembre, Paris (2°)

Téléphone : RICHELIEU 79-10 (4 lignes groupées)

Adresse Télégraphique : ESPAGNAGENCE

QUOTIDIEN

26 OCTOBRE 1937 (N° 283)
SERVICE DE 22 H 30 (10^h)

PLUS DE DEUX MILLIONS DE REFUGIES ONT ETE RECUEILLIS PAR LE SERVICE D'EVACUATION DU MINISTERE DE L'ASSISTANCE SOCIALE.

Valence, 26 Octobre.- "Plus de deux millions d'évacués assistés" : sous ce titre, le journal "Verdad" consacre ce matin un important article à l'important problème de l'assistance aux réfugiés et évacués, sur lequel il donne les détails suivants :

C'est naturellement l'évacuation de Madrid qui a retenu en premier lieu l'attention des services du Ministère de l'Assistance Sociale. Il y a quelques mois, c'est à peine si l'on arrivait à évacuer journellement deux cents madrilènes. A présent, ce sont plusieurs centaines de familles qui quittent chaque jour la capitale. Cette augmentation est due en grande partie aux mesures que le Gouvernement a prises pour veiller à l'entretien des immeubles abandonnés. Pour les femmes enceintes de Madrid, quatre établissements ont été créés, dont deux présentant un caractère définitif, dans la Province de Valence. Des mesures spéciales ont été prises pour permettre à leurs familles de vivre auprès d'elles pendant toute la durée de leur séjour dans ces établissements.

D'autre part, plus de cinq cent mille personnes, provenant en majorité des provinces du Nord, se sont déjà établies en Catalogne. On estime en outre à deux cent cinquante mille le nombre d'évacués qui pourront encore être recueillis dans cette Province.

Le nombre des réfugiés assistés dépasse deux millions. Les évacués viennent d'un peu partout, les uns des régions loyales menacées, les autres des zones où la population doit laisser à l'armée toute sa liberté d'action, d'autres enfin, des villes et des villages envahis par les rebelles. Les réfugiés sont ordinairement répartis dans les Provinces les plus proches de celles qu'ils ont quittées.

La question de l'assistance aux évacués pose d'importants problèmes. Il s'agit avant tout d'éviter que les nouveaux venus ne constituent une charge pour la localité ou la famille qui les accueille, et puissent se rendre utiles sans porter préjudice aux travailleurs de la région. Les hommes de 18 à 45 ans sont pour la plupart employés dans les usines de guerre. Les autres sont occupés aux travaux des champs. (Agence Espagne)

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES

DE DERNIERE HEURE

11, Rue du 4-Septembre, Paris (2^e)

Téléphone : RICHELIEU 79-10 (4 lignes groupées)

Adresse Télégraphique : ESPAGNAGENCE

QUOTIDIEN

26 OCTOBRE 1937 (N°283)
SERVICE DE 22 HEURES 45 (II)

LE SOUS-COMITE DE NON-INTERVENTION S'EST AJOURNE A VENDREDI PROCHAIN.

Londres, 26 octobre: Le Sous-Comité de Non-Intervention qui a tenu séance aujourd'hui pendant 5 heures, s'est ajourné jusqu'à vendredi prochain à 10 heures 30.

Le Président et le Secrétaire du Comité de Non-Intervention auront été chargés de préparer la liste du personnel qui participera aux deux commissions qui seront envoyées en Espagne.

La proposition concernant un "retrait symbolique des volontaires" a été abandonnée. Une résolution amendée sera soumise à l'examen des gouvernements respectifs. Un Communiqué sera publié qui, selon les informations reçues, spécifiera qu'en vue d'éviter une perte de temps les dispositions concernant les deux commissions devront être établies sous forme de projet aussi rapidement que possible. Ce communiqué - se référant à la remarque faite par l'Ambassadeur de France qui insista sur le fait qu'un contrôle terrestre ne pourrait être rétabli avant qu'une date n'ait été fixée pour le retrait des volontaires - ferait également ressortir qu'effectivement le rétablissement du contrôle sur terre risquerait de reculer d'une manière injustifiée l'action relative au retrait des volontaires.

L'Ambassadeur soviétique fit des réserves quant aux points du Projet de Résolution - sur lequel les autres représentants se déclarèrent d'accord dans l'ensemble - traitant du retrait des volontaires et de la reconnaissance des droits de Belligérance. (Agence Espagne)

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES

DE DERNIERE HEURE

11, Rue du 4-Septembre, Paris (2^e)

Téléphone : RICHELIEU 79-10 (4 lignes groupées)

Adresse Télégraphique : ESPAGNAGENCE

QUOTIDIEN

26 OCTOBRE 1937 (N° 283)
SERVICE DE 23 HEURES (12)

COMMUNIQUE DU MINISTÈRE DE LA DÉFENSE NATIONALE.

Valence, 26 Octobre.- ARMÉE DE TERRE.-

Centre.- L'ennemi a fait sauter une contre-mine qui arracha une partie de l'aile Est de l'édifice de l'École des Ingénieurs Agronomes (Cité Universitaire), occupée par les forces rebelles. Dans nos positions l'explosion n'a causé ni dégâts, ni pertes.

Est.- L'ennemi a attaqué avec des bombes à main nos positions de Mirador del Abuelo et Paco Murieto (Secteur de Ybort); l'ennemi a été repoussé. Canonnades contre nos positions de Loma de Enmedio. Nous avons canonné les positions ennemies de Regordin (Secteur de Zuera).

Sud.- Les rebelles ont attaqué violemment ce matin nos lignes en face de Penarroya; leur tentative a échoué devant la résistance républicaine. L'artillerie loyale a canonné un bataillon ennemi et quelques petits groupes de cavalerie, les dispersant. L'ennemi a bombardé les voies de communication et de ravitaillement de nos troupes.

Levant.- Sur ce front, peu d'activité, manifestée par le feu de notre artillerie contre le Parapet de la Mort, (secteur de Téruel), et **et contre** les voies de communication Saragosse-Téruel.

Sud du Tage.- Rien à signaler. (Agence Espagne)

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TELEGRAPHIQUES ET TELEPHONIQUES

DE DERNIERE HEURE

11, Rue du 4-Septembre, Paris (2^e)

Téléphone : RICHELIEU 79-10 (4 lignes groupées)

Adresse Télégraphique : ESPAGNAGENCE

QUOTIDIEN

26 OCTOBRE 1937 (N° 283)
SERVICE DE MINUIT 30 (13)

UN MARIN DANOIS, ARRETE A SEVILLE, AVAIT ETE ENVOYE SUR LE FRONT DU CENTRE.

Bâle 26 Octobre.- Le jeune marin danois Otto Andersen, qui vient d'arriver à Copenhague, après un séjour forcé en Espagne rebelle, a fait de son aventure un récit que rapporte ce matin le " National-Zeitung ".

Andersen, se trouvait à bord du bateau danois " Juliane ", qui arriva vers la mi-août, à Seville. Au cours d'une promenade en ville, il fut arrêté par plusieurs policiers et conduit dans une caserne. Le lendemain matin, en compagnie d'une centaine d'autres personnes - pour la plupart des marocains - on l'embarqua dans un train à destination du front du centre.

Le voyage ne dura pas moins de deux jours. Enfin, dans une petite station à proximité du front, ses compagnons et lui furent conduits à une caserne entièrement occupée par des Italiens. Là, ils furent examinés par un médecin, revêtus d'un uniforme et envoyés aussitôt sur le front. Seul, Andersen eut la chance d'être déclaré inapte au service en raison d'une maladie du pied. Il fut donc renvoyé à Seville et de nouveau incarcéré.

Ce n'est que plusieurs semaines plus tard qu'il réussit à faire parvenir un message au consul norvégien, qui alerta aussitôt les autorités danoises, sur l'intervention desquelles Andersen fut enfin libéré et rapatrié. (Agence Espagne)

UNE NOTE AU PARTI SOCIALISTE UNIFIE DE CATALOGNE AU SUJET DE L'ATTENTAT COMMISS CONTRE M. COMORERA, CONSEILLER A L'ECONOMIE DE LA GENERALITE.

Barcelone 26 Octobre.- Au sujet de l'attentat auquel a échappé hier M. Comorera, conseiller à l'Economie de la Généralité, le Comité Exécutif du P.S.U.C (Parti Socialiste Unifié de Catalogne), a rédigé une note dans laquelle il engage les autorités à prendre toutes les mesures nécessaires pour punir le criminel, et d'entreprendre une action énergique en vue de l'épuration de l'arrière. (Agence Espagne)

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TELEGRAPHIQUES ET TELEPHONIQUES

DE DERNIERE HEURE

11, Rue du 4-Septembre, Paris (2^e)

Téléphone : RICHELIEU 79-10 (4 lignes groupées)

Adresse Télégraphique : ESPAGNAGENCE



QUOTIDIEN

26 OCTOBRE 1937 (N° 283)
SERVICE DE 24 HEURES (14)

VENANT DE GIJON, LE BATEAU DE PECHE ESPAGNOL "NATALIA" EST ARRIVE CET APRES MIDI A ARCACHON, AYANT A BORD 3 FEMMES, ET 180 HOMMES DONT DIX BLESSES,

Bordeaux, 26 Octobre.- Cet après-midi, est arrivé à Arcachon le bateau de pêche espagnol "Natalia", venant de Gijon. Il avait à bord, trois femmes et 180 hommes, sur lesquels dix blessés - dont trois grièvement. Les réfugiés ont déclaré qu'ils avaient été perdus en haute mer pendant cinq jours. Secourus au large de la côte française par un bateau de pêche d'Arcachon, ils sont arrivés dans un état d'extrême fatigue par suite du manque d'eau et de nourriture.

Les réfugiés ont été conduits cet après-midi à Bordeaux par le train. Les blessés ont été hospitalisés. Les autres réfugiés ont été acheminés vers Barcelone. (Agence Espagne)